
 

 

 

 

                                                                          Mar del Plata, 9 de Enero de 2023 

 

Sr. Intendente del partido de Gral. Pueyrredón 

Dr. Guillermo Tristán Montenegro 

S/D 

 

Respecto a la implementación de lo normado por el decreto 2940 que pone en 

funcionamiento el Sistema de Gestión Documental Electrónica queremos 

transmitirle nuestra disconformidad con su implementación en forma intempestiva 

y sin respetar los tiempos lógicos que un cambio de funcionamiento de esta 

magnitud merece. 

Más allá de las dificultades propias que presentan las dependencias en las que 

desarrollamos nuestra actividad, con falta de infraestructura, equipamiento y 

capacitación, nuestra matrícula no ha contado con el tiempo suficiente para 

equiparse y adaptarse a esta modalidad dual y provisoria de funcionamiento que 

se lleva adelante. 

Es por lo descripto anteriormente que le solicitamos arbitre las medidas necesarias 

para que esta etapa de transición, donde se superponen los documentos en papel 

con la digitalización, sea transitada de la manera menos crítica posible y con el 

recurso humano y la infraestructura necesarias para evitar el extravío de 

documentación, demoras innecesarias, falta de información, etc. 

Desde nuestra institución siempre estamos abiertos a colaborar y sumarnos en la 

construcción de herramientas que faciliten para ambas instituciones las 

tramitaciones y gestiones que nos vinculan, por lo que nos ponemos a disposición 

para abordar en conjunto este nuevo desafío 

Sin más saludan atte. 

 

 

 

                                                   

 

 

 Arq. Leandro Zapata                                                               Arq. Diego Domingorena 

         Secretario                                                                                   Presidente 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


